



Ada Pendidikan Karakter, Guru Wajib Buat Progam Tahunan

UNTUK melaksanakan tahun pelajaran, setiap guru wajib membuat perangkat pembelajaran yang meliputi program tahunan dan program semester, pengembangan silabus, rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP) serta rancangan penilaian sesuai ketentuan yang berlaku.

"Pendidikan karakter diprogramkan dalam rencana kerja tahunan (RKT)," kata Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Edy Heri Suasana.

Bentuk program penanaman pendidikan karakter di sekolah dapat berupa upacara bendera setiap Senin dan atau kegiatan hari-hari besar nasional, Hari Anak Nasional (HAN), kegiatan kepramukaan, dan kegiatan lain sesuai kondisi dan kebutuhan sekolah demi

membangun karakter peserta didik.

Penyelenggaraan porsenitas atau kegiatan sosial dilakanakan minimal tiga hari dalam satu semester. Sedangkan penilaian tengah semester (PTS) dilaksanakan setelah proses pembelajaran mencapai 8 sampai dengan 9 minggu.

Penilaian akhir semester (PAS) paling lambat minggu kedua pada Desember 2017 dan penilaian akhir tahun (PAT) paling lambat minggu pada kedua Juni 2018. Untuk pelaksanaan ujian sekolah dan ujian nasional dilakukan berdasarkan keputusan menteri pendidikan dan kebudayaan.

Adapun pembagian laporan hasil penilaian pendidikan akhir semester dilakukan Jumat 15 Desember 2017

dan pembagian laporan hasil penilaian pendidikan akhir tahun pada Jumat 15 Juni 2018.

Keputusan Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta Nomor 188/910 juga mengatur penggunaan pakaian dinas tradisional gagrak Ngayogyakarta setiap Kamis Pahing. Sedangkan penggunaan dalam rangka ulang tahun daerah dan ulang tahun pemerintah daerah diatur lebih lanjut dengan keputusan kepala dinas pendidikan.

Kalender pendidikan untuk pendidikan nonformal diatur tersendiri. Pendidikan nonformal meliputi kelompok bermain, taman pengasuhan anak (TPA), satuan Paud sejenis (SPS), lembaga kursus dan bimbingan belajar. (kus/gp)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005